

Geschrieben von: Panagiotos Raftakis

Samstag, den 31. Dezember 2011 um 10:17 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 31. Dezember 2011 um 10:36 Uhr



Berel Wein, ein bekannter Philologe und Historiker spricht über Alexander den Großen und über den griechischen Einfluss, den er durch seinen Panhellenischen Feldzug gegen Persien im alten Israel hinterließ. „Alexander - der große griechische König“ – wie ihn Berel Wein bezeichnet.

Zitate aus dem Videofile (rechts) von Berel Wein:

„Alexander der Große eroberte das persische Reich und den größten Teil der damals bekannten Welt. E

„Das hebräische Volk erinnert sich an Alexander und dies wird ab einem bestimmten Zeitpunkt offensicht

„Die Hebräer reorganisierten ihren Kalender. Das Jahr 1 begann somit um 312 v.chr welches nach hebr

JavaScript ist deaktiviert!

Um diese Inhalte anzuzeigen, benötigen Sie einen JavaScript-fähigen Browser.